

"Lupita" visitó el Hospital de Calama

La Unidad de Pediatría del Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas, recibió una visita que llenó de alegría y esperanza a sus pequeños pacientes. Se trata de "Lupita", imagen para niños que representa a la Virgen Guadalupe de Ayquina, que llegó hasta el recinto para brindar oración y bendiciones, en la antesala de la Fiesta Religiosa más importante de la Provincia El Loa. Desde temprano, la pastoral Aldea de niños del Santuario de Ayquina, llevó a "Lupita" a esta unidad y llamó la atención de todos. Primero hicieron oración y



NIÑOS Y SUS PADRES FUERON BENDECIDOS GRACIAS A LA VISITA.

bendición al personal de salud, que tiene a su cargo la recuperación de los pequeños, para posteriormente ir a las salas de hospitalización para que los pacientes la conocieran.

Fue un momento muy especial para los padres de estos niños con distintas patologías, los que recibieron una bendición para ver una recuperación a sus dolencias. 🙏